



Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente Nacional del PRI)

Hubo una gran convocatoria ayer de mujeres y hombres, cuadros militantes de los tres partidos políticos que integramos la coalición Va por México, PAN, PRI y PRD, una gran presencia en medios de comunicación, también una gran expectativa de lo que íbamos a comunicar como resultado de trabajos que se hicieron durante semanas para fortalecer la coalición. Lo que acordamos en el PRI, al interior del PRI, es construir y fortalecer la coalición Va por México con el Partido Acción Nacional y el Partido de la Revolución Democrática y en este primer paso importante eran las coaliciones en el Estado de México y en el estado de Coahuila. El PRI en este caso conducirá y va a registrar al candidato o candidata en ambos casos, en ambas entidades federativas, no dejando de lado que hubo convocatoria”.

https://drive.google.com/file/d/19JyJYSzM9yewrvkOj_mWn9MFHKCt-TV1/view